



SUPLEMENTO

A LA GACETA DE MADRID DEL MARTES 28.
de Septiembre de 1762.



El Rey se ha servido nombrar para la Abadía Claustral Benedictina de los Monasterios de S. Pablo del Campo, y S. Pedro de la Portella, en Cathaluña, al Maestro D. Fr. Pablo Fustèr, Monge Cisterciense del de Poblet.

El dia 18. de Agosto proximo passado falleció en el Monasterio desierto de nuestra Señora de Monte-Syón, Reyno de Jaèn, de edad de 103. años, el Hermano Antonio de S. Juan Bautista. Antes de retirarse à aquel Santuario, vivió en compañía, y corrió la fortuna del famoso Francisco Estevan; y desengañado de las falacias del Mundo, se acogió à aquel retiro, en donde permaneció 60. años, sin haver tenido mas enfermedad que la ultima, de que murió.

Los Planes de las principales Plazas de Armas, y Fortalezas de Portugal, divididas en catorce Estampas; se hallarán en la Libreria de Bartholomé de Ulloa, calle de la Concepcion Geronyma, frente del Salvador.

Estafeta de Londres: Obra nueva, que se dará al Público todas las semanas, sobre el proceder de la Inglaterra en Artes, Ciencias, Comercio, Industria, y Marina. Carta I. sobre el estado actual de la Inglaterra: Carta II. sobre las dos Camaras del Parlamento, y depravacion de costumbres, que ocasiona su Gobierno, por D. Francisco Mariano Nipho; se hallará en la Libreria de Joseph Mathias Escrivano, frente de S. Phelipe el Real.

Libro nuevo: *Año Teresiano*, Tomo nono, mes de Septiembre: su Autor el P. Fr. Antonio de S. Joachin, Carmelita Descalzo; se hallará en la Porteria de los Carmelitas Descalzos de esta Corte.

El Pensador, Papel periodico, que saldrá à luz el Lunes de cada semana; se hallará en la Libreria de los hermanos Orcèl, calle de la Montera.

Observaciones, sobre el Empedrado de Paris, sacadas de su Diario Económico, por D. Francisco Xavier de Torrebermeja; se hallarán en casa de Joseph Mathias Escrivano, frente de S. Phelipe el Real.

Construccion Grammatical de los Hymnos, con su genero de verso, y medida, por D. Manuel Joseph de la Rivas, segunda reimpresion, corregida por Fr. Joseph de la Calzada, Religioso Descalzo de N. P. S. Francisco; se hallará en la Lonja de D. Andrés de Laysca, Puerta de Guadalaxara; en

el Estudio de D. Alphonso Zapata , calle del Factor ; y en casa de D. Agustín de Morales , en Talavera.

El Libro intitulado : *Alivio de Tristes, y consuelo de Quejosos* : escrito en Portugués por el P. Mathèo Ribeyro : traducido al Castellano por el Doct. Juan Antonio Mora ; se hallará en los Puestos de Juan Yuste, en las Gradass de S. Phelipe, y à la entrada de la calle de las Postas, frente de dichas Gradass.

Philosophia Thomistica, juxta inconcusa, tutissimaque D. Thomæ dogmata: Authore P. Fr. Antonio Goudin: Editio novissima, Elementis Chronologia, & Geographia, nunc recens exornata, & figuris æreis illustrata, &c. ; se hallará en la Botica del Convento de Santo Thomàs de esta Corte.

Recetarios de Medicina, y Cirugia del uso de los Reales Hospitales General, y Passion de esta Corte : su Autor D. Felix de Eguia , Medico de dichos Hospitales , dos Tomos en oçtavo ; se hallarán en la Libreria de Cár-dama , calle de Atocha.

Año Christiano, ò Exercicios Devotos para todos los dias del año , mes de Marzo , que escribió en Francès el P. Juan Croysset , de la Compañia de Jesus : traducido en Castellano por el P. Joseph Francisco de Isla , de la misma Compañia ; se hallará , junto con los dos Tomos de Enero , y Febrero , en la Libreria de Francisco Fernandez , calle de las Carretas.

Libro nuevo : *Gozos Devotos, y Antiguos de la Purissima Concepcion de Maria, con su Novena* : su Autor el P. Pedro Ferrufola , de la misma Compañia ; se hallará en dicha Libreria.

Libro nuevo : *Práctica de los Exercicios Espirituales de S. Ignacio de Loyola* , primera , y segunda parte , con un método aplicable à Exercicios, assi públicos , como privados : su Autor el P. Pedro Thomàs Torrubia , de la Compañia de Jesus ; se hallará en la Porteria del Colegio Imperial , y en dicha Libreria.

Novena à Maria Santissima Señora nuestra en el Soberano Mysterio de su gloriosa Presentacion en el Templo : escrita por D. Pedro Lanze ; se hallará en la Sacristia de la Iglesia de la Presentacion , calle de la Keyna.

Los siete Tomos del *Caxon de Sastre* completos , se han reducido (para servir à muchos , que dexaron de hacerse con ellos quando se daban periodicos) al precio de 50. reales vellon cada juego en pergamino , y à 65. reales vellon en pasta ; se hallarán en la Libreria de Joseph Mathias Escrivano , frente de S. Phelipe el Real , con todas las demàs Obras de D. Francisco Mariano Nipho , &c.

Papel nuevo : *Discurso Critico, Serio-Jocoso, contra los Mormuradores Politicos. &c.* : compuesto por D. Francisco Godoy ; se hallará en dicha Libreria.